

《单词百科:figuring是什么意思?figuring怎么发音?figuring的解释和用法》

英语单词figuring是什么意思?figuring怎么读?figuring怎么发音?简答网为您整理了figuring的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



figuring怎么读

figuring的读音:[ˈf ɡ r ɪ ŋ]

figuring的意思

1、v. .计算；用数字表示；修琢（figure的ing形式）；

figuring的相关词组

- 1、ballpark figure 大概的数字，估计的数字；
- 2、foreshortened figure 透视画法；
- 3、figure up 计算，（把...）加起来；

- 4、figure skating 花样滑冰;
- 5、figure skater 花样滑冰运动员;
- 6、figure skate 花样滑冰鞋;
- 7、figure out 弄懂 ; 弄清楚 ; 弄明白;
- 8、figure on 预料;指望;计划;
- 9、figure of speech 修辞格 , 比喻;
- 10、figure into 列入 , 包括进;
- 11、figure in 出现于;占据重要位置;算进;
- 12、figure for 谋取 , 企图获得;
- 13、father figure 长者 , 领袖;
- 14、lay figure 人体活动模型;
- 15、make a figure 崭露头角;
- 16、public figure 社会名人;人士;
- 17、political figure 政治人物
- 18、plane figure 平面图;
- 19、pivotal figure 关键人物;
- 20、wax figure 蜡像;

figuring的近义词

- 1、calculation n.计算 , 估算;算计;
- 2、computation n.计算;
- 3、reckoning
n.计算;账目;船只位置的推算;(尤指体育运动)属于可能胜出者行列之内;

figuring的双语例句

1、 And being Google, they're figuring out how to do it efficiently.

站在Google管理者的角度, 他们会考虑如何使并购更有效.

2、 The forward-looking modified Jones model is used in figuring out the accruals.

在实证过程中, 采用了 前瞻性 修正的琼斯模型来估计操纵性应计部分.

3、 Do different styles of Zhong Kui figuring come with different significance?

不同造形的钟葵是不是有不同的意义?

4、 It'll be fun figuring out something different for a change. "

现在想法儿换换口味是挺好玩的. "

5、 Marketers are still figuring out what makes them tick.

市场商人仍然正在理解什么使他们画勾号.

6、 Luckily, figuring this out is one of the easiest things to do.

幸运的是, 估计出这种情况是一件很容易做的事情.

7、 The afchitect eliminated the cost of furniture, rugs, and other items, in figuring the cost of the house.

建筑师在估计这房屋费用时没考虑家具, 地毯和其它物件.

8、 Solid wood with good figuring, especially door panels to be used.

坚硬的木头需要有好的木质, 特别是镶嵌门所用的木头.

9、 They are figuring out a way to stop the decay of the ancient building.

他们在想办法阻止这古老建筑的朽坏.

10、 Software testers are good at figuring out why something doesn't work.

软件测试人员善于指出为什么有些东西不能工作.

11、As to analyzing the data , I am figuring on your support.

在分析数据方面,我们指望着你的支援.

12、 I'm figuring on going to Paris next week.

我正考虑下星期去巴黎.

13、 Our method of figuring account is explained in detail below.

下面具体说明了我方的计算方法.

14、 The sixth part is summary and figuring the problems needing further discussion.

第六章为基本结论及需要进一步探讨的问题.

15、 I'm figuring out the expenses of my trip to Hawaii.

我正在计算去夏威夷旅行的费用.

以上是简答网为您整理的figuring怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于figuri

ng的用法、figuring的释义、f

iguring的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/figuring>